

## **Communiqué de presse**

Paris, le 31 mars 2025

### **Nomination**

**GUILLAUME SCHAEFFER,**

**nouveau directeur des salons**

**INTERMAT, SITEVI et SOLUTRANS chez COMEXPOSIUM**

Guillaume Schaeffer prend la direction, au sein du groupe Comexposium, des salons INTERMAT, SITEVI et SOLUTRANS. Il succède ainsi à Christophe Lecarpentier pour INTERMAT et SITEVI et Chantal de Lamotte pour SOLUTRANS.

Fort de son expérience professionnelle riche à la direction d'équipes, de projets et d'événements d'envergure, avec des compétences tant commerciales qu'opérationnelles et une expertise en communication, Guillaume Schaeffer aura à cœur de faire valoir la pertinence du media salon pour réunir, mobiliser et apporter une réponse collective à l'ensemble d'une filière, partager les attentes des professionnels en termes de solutions et découvrir les dernières innovations technologiques.

Son plan d'action s'articule autour des prochaines éditions des trois événements d'envergure internationale :

- Du 18 au 22 novembre 2025, **SOLUTRANS**, carrefour mondial du véhicule industriel et urbain, rendez-vous biennal d'une filière qui compte parmi les plus innovantes, de l'industrie aux services. Il sera plus que jamais le reflet des enjeux de la filière, avec une attention toute particulière portée sur l'évolution du mix-énergétique, la data et l'IA ainsi que les nouvelles réglementations.
- Du 25 au 27 novembre 2025, le **SITEVI**, salon international des filières viticole, vinicole, arboricole et oléicole, réunira tous ses professionnels dans l'objectif commun de trouver des solutions novatrices pour pallier aux bouleversements climatiques.
- Du 21 au 24 avril 2027, **INTERMAT**, salon des solutions et techniques durables pour la construction, sera la vitrine de toute la filière, unie et mobilisée pour

répondre aux enjeux du secteur et valoriser la dynamique d'innovation des constructeurs.

*« Avec les équipes de Comexposium et aux côtés de tous nos partenaires, je suis ravi de poursuivre le développement d'INTERMAT, SITEVI et SOLUTRANS. Ces salons, au cœur de secteurs en pleine mutation, sont des rendez-vous incontournables pour accompagner les professionnels, mettre en avant les innovations et favoriser les échanges. Ensemble, nous continuerons à renforcer leur impact en France et à l'international. »* a déclaré Guillaume Schaeffer.

### **Le parcours de Guillaume Schaeffer**

Avec un double diplôme d'ingénieur chimiste et de management de l'entreprise, Guillaume Schaeffer a passé une grande partie de sa carrière dans des groupes industriels internationaux, notamment TotalEnergies. Il y occupe d'abord des postes marketing et commercial puis, en 2013, rejoint la direction de la communication de la compagnie. D'abord en charge des grands événements internes, puis des campagnes internes à l'attention des quelque 100 000 collaborateurs, il est nommé en 2021 à la direction de la communication de la nouvelle branche OneTech. En 2022, il rejoint le groupe Comexposium, un des leaders mondiaux de l'organisation d'événements, pour y diriger des salons professionnels internationaux majeurs de l'industrie de l'emballage et du transport routier.